

Envía Bolivia ayuda a México para los afectados por el terremoto



La Paz, 27 sep (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, despidió al primer avión con ayuda humanitaria de la nación sudamericana para los damnificados del fuerte terremoto de México, ocurrido el pasado 19 de septiembre.

La carga de 11 toneladas, con alimentos, víveres y medicamentos, viajó en una aeronave Hércules y partió del aeropuerto internacional de Viru Viru de la ciudad de Santa Cruz.

Según el mandatario, es una pequeña ayuda para el pueblo mexicano y adelantó que ya preparan otro vuelo para apoyar a naciones del Caribe como Dominica, afectadas por los huracanes Irma y María.

'No hay que esperar ayuda, hay que saber cómo ayudar', afirmó el jefe de Estado tras verificar el envío.

El cargamento trasladado a México consiste en 98 quintales de azúcar, 500 cajones con productos de higiene y medicamentos, y dos mil frazadas.

El director general de Emergencia y Auxilio, Jorge Luis Infantes, junto a personal del Ministerio de Defensa, acompañarán el traslado de la contribución, valorada en 231 mil bolivianos (más de 33 mil dólares).

'Como siempre Bolivia ahora puede compartir lo poco que tiene con los países afectados', agregó Morales.

Por su parte, el embajador de México en Bolivia, Héctor Humberto Valezzi, expresó su agradecimiento por la ayuda boliviana que dijo beneficiará a las personas protegidas en refugios.

'Desde México estamos muy conmovidos y muy agradecidos, porque estas 11 toneladas de pertrechos van a ser muy útiles, porque tenemos miles de damnificados viviendo en refugios, gracias desde el fondo de mi corazón ahora puedo decir que somos más hermanos', subrayó el diplomático.

Explicó que la tragedia aún se siente en la ciudad de México, donde continúan las labores de reconstrucción y rescate de personas que quedaron atrapadas bajo los escombros.

Más de 300 personas perecieron a causa de un devastador terremoto de magnitud 7,1 en la escala de Richter que sacudió al país norteño.

El ministro boliviano de Defensa, Reymi Ferreira, indicó que el presidente Evo Morales entregará el cargamento al embajador mexicano en Bolivia, Héctor Humberto Valezzi, antes de ser transportado.

Ferreira precisó que la ayuda humanitaria llegará al territorio mexicano el jueves por la mañana, y consiste en alimentos, kit sanitarios y dos mil mantas.

El movimiento telúrico de siete coma un grados afectó a Ciudad de México, Morelos, Puebla, Guerrero y Oaxaca y ocurrió unos días después de otro sismo de mayor intensidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142687-envia-bolivia-ayuda-a-mexico-para-los-afectados-por-el-terremoto>



Radio Habana Cuba